

Paroles associatives



Claire Fallachon Membre du Conseil d'Administration

Un conseil d'administration engagé, ça veut dire quoi au sein de QualiREL Santé ?

Un conseil d'administration engagé se compose avant tout de membres convaincus de l'apport inestimable des méthodes et outils de la démarche qualité, tant pour la qualité de l'accompagnement que pour la sécurisation des soins. Être administrateur au sein de QualiREL Santé, c'est consacrer un peu de son temps aux réunions du Conseil d'Administration, mais surtout avoir l'opportunité d'échanger, de donner son avis et d'influencer les orientations stratégiques de l'association. C'est également soutenir l'association dans la réalisation de ses objectifs et la montée en compétence des structures adhérentes.

Une dynamique régionale autour d'un projet associatif partagé

Une association loi 1901 depuis 2012

Un réseau engagé de plus de 650 structures et acteurs de la région Pays de la Loire

La Structure Régionale d'Appui à la Qualité des Soins et la Sécurité des Patients désignée par l'Agence Régionale de Santé des Pays de la Loire



Comment percevez-vous l'apport de QualiREL Santé dans les pratiques et organisations de votre établissement ?

QualiREL Santé offre à ses adhérents un fonds documentaire extrêmement riche, leur permettant de participer à des expérimentations et des groupes de travail, tout en favorisant les échanges de pratiques entre professionnels. Grâce à la diversité des outils proposés et au dynamisme de l'équipe, chaque établissement, quelle que soit sa taille, son activité ou ses compétences internes, peut trouver des ressources pour challenger ses pratiques et améliorer ses organisations

En 2025
Rejoignez Le conseil
d'administration !